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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°77 del 09-07-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Analisi e studio su “Contributo economico 
incentivante l’acquisto di biciclette da parte di 
privati cittadini residenti in Alcamo – 
Approvazione schema di protocollo d’intesa tra 
il Comune e le società produttrici e/o distributrici 
– Approvazione schema regolamento che 
disciplina l’erogazione di contributi per l’acquisto 
di pubblicità”. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  16,30 17,40   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  16,30 17,40   

Componente Stabile Giuseppe   SI     

Componente Calvaruso Alessandro  SI  16,30 17,40   

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

      SI  16,30 17,40   

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

       SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 09 del mese di Luglio alle ore 16,30,  

presso la sala della Presidenza del Consiglio, sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Calvaruso Alessandro, e Rimi Francesco e, con funzione di Segretario, l’Istruttore 

Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             Pertanto, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Vario apre la  

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 



             “La Città di Alcamo, dall’inizio della nomina del Mobility manager, ha visto un 

alternarsi di soluzioni più o meno fallimentari e non concertate che non hanno portato 

nessun miglioramento del traffico urbano. 

             Infatti, come più volte chiesto da alcuni consiglieri comunali, gli interventi 

eseguiti dovevano seguire una logica derivante da una progettazione più ampia e non il 

singolo divieto o cambio di senso di marcia fine a se stesso. 

              A completare il tutto la tanto proclamata entrata in scena delle biciclette a 

pedalata assistita recuperate dai depositi comunali, messe in funzione e, quindi, 

ridepositate. 

             La delibera proposta, come scritto nello schema di regolamento comunale, mira 

a favorire ogni iniziativa tesa al miglioramento della qualità della vita.  

             A tal punto la domanda sorge spontanea. 

             Quale miglioramento può portare questa iniziativa se il Mobility manager  non è 

stato in grado individuare nemmeno soluzioni per percorsi ciclabili? 

             Considerato quanto sopra la Commissione propone di ritirare l’atto deliberativo 

e di affrontare il tema in oggetto in maniera complessiva senza spreco di somme per 

l’acquisto di staccionate, bici, etc.”. 

             Segue dibattito tra i Consiglieri presenti. 

             A seguire il Presidente mette ai voti l’atto deliberativo con il seguente esito: 

 

           Favorevoli: Nessuno 

           Astenuti: Nessuno 

           Contrari: Vario - Di Bona – Calvaruso - Rimi 

        

           Per quanto emerso dalle operazioni di voto 

 

                                          La Commissione esprime 

                                              PARERE NEGATIVO 

 

             Sulla richiesta di parere in oggetto. 

             Alle ore 17,40 il Presidente Vario chiude la seduta 

                     Il Presidente                                                                       Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                    Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 



 

                 

 


